



Bundesstaat Baden

administrative Regierung Bundesstaat Baden

in der Funktion des permanent objector

Zentralverwaltung

Beschluß vom 06. November 2016

Staatsamt für Völkerrecht

Beim Staatsamt für Völkerrecht handelt es sich um eine staatliche Einrichtung als ranghöchste oberste Rechtsaufsichtsbehörde und justiziable Einrichtung gem. Art. 2 Abs. 3 b) und c) internationaler Pakt über bürgerliche und politische Rechte in Verbindung mit Art. 123, i.V.m. Art 28 (2) und (3) sowie Art. 25 Grundgesetz für die Bundesrepublik Deutschland vom 23. Mai 1949. Das bereits bestehende Büro für Völkerrecht (Baden) wird als akkreditierter Dienstleister diesem Staatsamt untergeordnet.

Bezogen auf die Gebiets- und Verwaltungsstruktur des Bundesstaats Baden werden auf der Ebene der Landeskommissariate die Landesämter für Völkerrecht und auf den Kreis-, Stadt- und Gemeindeebenen die Ämter für Völkerrecht in Betrieb gesetzt.

Gegeben zu Karlsruhe, am 06. November 2016

Altzeichen: 33 B3 020/16



Claudia Ingeborg a.d.F. K o s e r

Vertreterin für innere Angelegenheiten

*Claudia Ingeborg a.d.F. Koser*

Nicole Simone a.d.F. W i l h e l m

Vertreterin für innere Angelegenheiten

*Nicole Simone a.d.F. Wilhelm*

Mark Andreas a.d.F. W i l h e l m

Vertreter für äußere Angelegenheiten

*Mark Andreas a.d.F. Wilhelm*

Norbert Albert a.d.F. K ä d l e

Vertreter für besondere Angelegenheiten

*Norbert Albert a.d.F. Kädle*

Zentralverwaltung Bundesstaat Baden Deutsches Reich

Zentralverwaltung Bereich Inneres

über Poststelle zu Karlsruhe, Roggenbachstraße 19 [76133] Karlsruhe